

Rafa Nadal y el enigma París 14



Madrid, 6 jun (PL) Rafa Nadal sumó su 22 Grand Slam del tenis en el Roland Garros y al mismo tiempo dejó en el aire el enigma de París 14, como hoy destacan jugadores del Real Madrid de fútbol.

Con una semana de diferencia, el cuadro merengue conquistó la decimocuarta Champions League al vencer al Liverpool 1-0 en el estadio de Saint Denis de la Ciudad Luz, en tanto Nadal también se anotó su éxito 14 en el más prestigioso torneo mundial del tenis en tierra batida.

El rey Felipe VI fue a verlo en la final de los Internacionales de París para disfrutar de su hazaña. Curiosamente el monarca español estuvo en Saint Denis para presenciar la victoria del Real Madrid, donde igualmente estuvo Rafa Nadal.

Resulta que el tenista mallorquín es hincha del club más ganador de la Champions League y en las redes sociales se disparó en las últimas horas un frenético intercambio de congratulaciones, con el zurdo de Manacor en primer plano.

Toni Kroos, centrocampista alemán del Real Madrid, colocó tal vez el mensaje más elocuente con muy pocas palabras: "París, 14", escribió en su cuenta de Twitter, a propósito del resultado histórico en el

Roland Garros e, implícitamente, por la 14 Orejona de su equipo.

Nadal arrastra desde los 17 años una lesión en el escafoides tarsiano de su pie izquierdo. Los médicos señalan que el nombre del padecimiento se conoce como enfermedad de Müller-Weiss. Aun así, con diversos tratamientos, ha logrado eslabonar una carrera brillante.

El mejor deportista español de la historia, el mejor tenista del mundo o la leyenda del Roland Garros, son algunos de los titulares que recoge la prensa local, rendida, como los aficionados, a la figura del mallorquín.

Su lauro parisino ayer domingo puso a meditar a los grandes medios de prensa y analistas internacionales, al compararlo ya mismo con superdotados de la historia del deporte en general, como el “Tiburón de Baltimore”, el estadounidense Michael Phelps, con 28 medallas (23 de oro) en los Juegos Olímpicos.

De momento la única preocupación de sus admiradores es saber si continuará en las canchas. El mismo ha repetido en las últimas semanas que no sabe cuánto más aguantará con su lesión crónica.

Empero, a sus 36 años recién cumplidos, ya el nombre de Rafael Nadal Parera está inscrito con letras doradas en el firmamento del deporte universal. Sin dudas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/289844-rafa-nadal-y-el-enigma-paris-14>



Radio Habana Cuba